

Nicaragua

¿Un proyecto personal, familiar, nacional, internacional?

La estética con que el FSLN preparó el aniversario 28 de la Revolución se expresó en decenas de enormes vallas, instaladas por todo el país desde el Primero de Mayo. En ellas, la Primera Dama -responsable... [continuar...](#)

Nicaragua

Nos sigue preocupando la situación de los derechos humanos

Cuando fue elegido Presidente Daniel Ortega sus simpatizantes nos decían: ¡El CENIDH ya no va a tener razón de ser, se acabó el trabajo por los derechos humanos en Nicaragua! Imposible. Quienes tienen... [continuar...](#)

Nicaragua

De cómo nos convirtieron de ciudadanos-tutelados en ciudadanos-clientes y de por qué no se ven salidas

En los últimos 27 años los cuatro gobiernos que ha tenido Nicaragua han aplicado dos modelos económicos abiertamente contrapuestos: el de una economía planificada y el de una economía neoliberal. Los... [continuar...](#)

Nicaragua

Breves Nicaragua

CON TAIWAN A inicios de junio, el gobierno de Costa Rica anunció de manera sorpresiva que rompía relaciones diplomáticas con Taiwán para establecerlas con China continental. La decisión causó... [continuar...](#)

El Salvador

Cuidado con ese militar que lleva dentro...

En su discurso, el Presidente Saca alertó a representantes de las tres ramas del Ejército sobre el peligro de lo que llamó las nuevas olas populistas peligrosas, a la vez que destacó el rol que... [continuar...](#)

Guatemala

Rigoberta Menchú: ¿estrella fugaz en el cielo electoral?

Qué ha pasado con Rigoberta Menchú, candidata a la Presidencia de la República? ¿No era, según varias encuestas, la persona más conocida y reconocida de Guatemala? ¿No causó una reacción eléctrica en... [continuar...](#)

Honduras

Inseguridad, criminalidad: poderes ocultos y raíces visibles

Una tarde de una de estas semanas, Suyapa, una empleada de una ONG, se dirigía hacia San Pedro Sula por la carretera principal. Como parte del paisaje, una patrulla de la policía le hizo el alto a su... [continuar...](#)

América Latina

La ignorada contradicción entre el Estado moderno y el Dios providencial